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下
した

の パズルから 言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう。 

その 言葉
こ と ば

を、漢字
か ん じ

の 下
した

に 書
か

きましょう。 

 味  科学 銀行 今晩 

住所 地理 人形 料金 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おまけ:一
いち

番
ばん

 画数
かくすう

が 多
おお

い 漢字
か ん じ

は どれですか。： 

ぎ こ ん ば ん ち ず 

ん ん に ん ぎ よ う 

こ や ち か は あ め 

う り い が ぬ じ は 

だ い が く か ゆ あ 

じ ゆ う し よ う み 

く り よ う き ん り 

こと ば         さが 
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